

いのちいちばん



第84回 運動会

大きな拍手と温かなご声援をありがとうございました



今年の運動会のテーマは
「一生けん命！思い出に残る運動会にしよう！」
でした。
勝利をめざして必死にがんばる姿。
勝ったよろこびを全身であらわす姿。
負けて悔しい涙を流す姿。

あふれんばかりの笑顔で演技をする姿。
歯をくいしばって「最高の演技を！」と、力を発揮する姿。
運動会のそれぞれの場面で子どもがみせる姿は、一つの目標に向かって、
ひたむきに努力することの素晴らしさを教えてくれます。
運動会の後、保護者・地域の皆さまから「感動しました」「素晴らしい」と、「いい運動会でしたね」と、ありがたいお言葉をいただきました。
皆さまのおかげで、とてもよい運動会になりました。心より感謝いたします。運動会準備や後片付けのため、ご協力いただきました保護者・地域の皆さま、ありがとうございました。重ねてお礼申しあげます。

主な学校行事や学年の取り組みなど、学校ホームページを更新しています。ぜひご覧ください。 <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>

◇◆◇「お掃除ボランティアさん」「図書館ボランティアさん」の活躍

本年度、毎週水曜日にお掃除ボランティアさん、毎週木曜日に図書館ボランティアさんにいらしていただいている。地域の女性部の方、有志の方にご来校いただいている。

「お掃除ボランティアさん」……子どもたちと一緒に掃除をしたり、子どもの掃除分担場所ではないところを掃除していただいたら、「心を耕す時間」となっています。道徳心・社会性を育む力となると信じています。

「図書館ボランティアさん」……「本が大好きな子どもに育ちますように」昼休みに、図書室で絵本や紙芝居などの読み聞かせや図書室の整理をしていただいている。たくさんの子どもたちが楽しみに読み聞かせの時間を待ちにしています。

心から感謝申しあげます。ありがとうございます。◇◆◇

9月の児童朝会で鈴木イチロー選手の詩を紹介しました。

みんなよりも 強くなりたがる 大きくなりたがる
そして自分を見失う
強くなくてもいい 大きくなくてもいい
ありのままの自分で
努力すれば 君はかがやく
自分を大切に
自信をもって歩もう

本年度の学校教育の折り返し地点となりました。子どもたちは、いきいきと日々活動しています。今後とも、保護者の皆さま・地域の皆さまのご支援ご協力を賜りたく、よろしくお願い申しあげます。